



KW XX. OBJECTBE'S PINKBOX

Gefällt Ihnen mein Körper? Die Frage stellte ich am Ende meines Beitrags in der KW XVIII. Ich freue mich über die zahlreichen Reaktionen hierzu.

MY BODY

Also einmal abgesehen von der Attraktivität des weiblichen Körpers an sich, unter den bis vor kurzem noch bestehenden kulturellen Bedingungen, und na, ja unter gewissen ästhetischen Voraussetzungen ...interessiert sich für ihn nicht nur „Mann“, sondern auch das deutsche Sozialgesetzbuch, allerdings für alle, auch für die männlichen Körper, die dort zwangsweise Clubmitglieder sind, also alle Pflichtversicherten. Sie sind „Verfügungsobjekte“ im Kollektiv der Krankenversicherungsgemeinschaft. Gegenwärtig gibt es vor allem in Deutschland ein Zugriffsbegehren auf alle Körper mit oder ohne VER-Sicherung.



...BIN ICH SELBSTEIGENTÜMER?

Ist der menschliche Körper derzeit Mittelpunkt medial-politischer Aufmerksamkeit, so könnte unter den neuen Umständen der weibliche Körper schnell erneut zur Kampfzone werden... wie schon damals in den in den 1970ern. Da trug manche Frau ein selbst gemaltes Plakat vor sich her mit der Aufschrift „Mein Bauch gehört mir“ und trat für die Selbstbestimmtheit der Frau ein, um die Entscheidungsfreiheit über einen möglichen Schwangerschaftsabbruch zu erlangen. Von Halt gebender Wäsche wie dem wonderbra bis zum Implantat, die „Selbst Techniken“ bringen die Natürlichkeit auf Distanz, wie es zugleich ebenso viele Anhänger selbiger geben wird, die extra in die Natur gehen und die eigene Natur/Natürlichkeit pflegen. Der Rest des Beitrags mit weiteren interessanten Details ist Abonnenten vorbehalten und ist hier zu [lesen...](#)